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担当使命绘蓝图，履职尽责谋发展。在全体代

表和与会同志的共同努力下，县第十五届人民代表

大会第六次会议圆满完成各项议程，胜利闭幕!

会议期间，各位代表秉持高度责任感和使命

感，牢记初心使命，依法履职尽责，共谋发展大计。

大会审议通过了政府工作报告、建设“四强县”、迈

入全国“一百强”工作报告和其它报告，审查批准了

宝丰县“十四五”规划和二〇三五年远景目标纲要

以及相关决议，明确了今年全县经济社会发展的目

标任务。“十四五”规划和建设“四强县”、迈入全国

“一百强”是今后5年全县经济社会发展的宏伟蓝图

和全县人民共同奋斗的行动纲领，承载着人民群众

对美好生活的新期盼。我们要按照规划要求，齐心

协力，锐意进取，拼搏实干，奋力谱写新时代宝丰更

加出彩的绚丽篇章。

不负韶华逐梦行，最是奋斗动人心。过去的一

年极不平凡，面对严峻复杂的外部环境和艰巨繁重

的改革发展任务，特别是新冠肺炎疫情的严重冲

击，县委坚决贯彻落实中央和省市决策部署，聚焦

建设“四强县”、迈入全国“一百强”奋斗目标，持续

深化干部作风整顿暨“争第一、比贡献、树正气”工

作，统筹推进疫情防控和经济社会发展，扎实做好

“六稳”工作，全面落实“六保”任务，县域经济高质

量发展的步伐越来越坚实，为“十四五”时期高质量

发展奠定了坚实基础。

奋进新征程，谱写新篇章。这次大会提出了一

系列具有标志性、引领性的目标任务，蓝图鼓舞人

心，目标催人奋进。这些目标是结合宝丰实际的科

学规划。没有等来的辉煌，只有拼来的出彩！全县

上下要以时不我待、只争朝夕的奋斗姿态，乘势而

上、开拓创新、争先进位、永攀高峰，在县委的坚强

领导下，不忘初心、砥砺奋进，奋力建设“四强县”，

争创县域治理“三起来”示范县，向全国“一百强”目

标不懈迈进，在全省出彩添彩走前列，以优异成绩

庆祝建党100周年！ （史军伟）
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4月20日上午，二级巡视员梅玉三，县委

常委、县委办主任马胜昔参加周庄代表团审

议县人大常委会工作报告、县人民法院工作

报告和县人民检察院工作报告，听取各位人

大代表的意见建议。

审议中，代表们一致认为，三个报告总结

成绩客观实在，部署工作思路清晰。过去的

一年，县人大常委会围绕中心，履职尽责，服

务发展，成效显著；县法检两院认真履行宪法

和法律赋予的职责，积极作为，为宝丰经济社

会发展提供了有力的司法保障。

梅玉三、马胜昔对县人大常委会和县法

检两院工作取得的成绩表示肯定。一致认

为，报告总结到位，内容客观全面，工作安排

扎实，让人振奋。希望人大代表要提高政治

站位，结合本职工作，尽职尽责，多作贡献；县

法检两院要进一步落实司法为民，让政法铁

军为全县社会稳定与经济发展发挥重要作

用，为建设“四强县”、迈进全国“一百强”的目

标贡献积极力量。 （韩国明 杨涛）

梅玉三马胜昔参加周庄代表团审议

4月20日上午，二级巡视员铁干卿参加

张八桥代表团审议县人大常委会工作报告、

县人民法院工作报告和县人民检察院工作报

告，听取各位人大代表的意见建议。

审议中，代表们一致认为，报告内容充

实，总结工作实事求是，全面、客观、准确地反

映了过去一年各项工作取得的新成就。铁干

卿希望，各位人大代表要履职尽责，提高站

位，为建设“四强县”、迈入全国“一百强”目标

作出积极贡献。 （韩国明 杨涛）
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4 月 19 日下午，县人大常委会主任刘

景华，县委常委、组织部长郭杰到原县级老

干部讨论地点看望老干部，并与大家一起，

认真讨论政府工作报告。

讨论中，老干部们纷纷发言，一致认

为，政府工作报告鼓舞人心、催人奋进，很

务实、很全面，是一个聚焦发展、措施务实、

凝聚人心的好报告。并表示，一定会继续关

心支持县委、县政府工作，切实发挥自身优

势，为我县加快建设“四强县”、迈入全国“一

百强”加油鼓劲、点赞喝彩。

（李洪昌）

刘景华郭杰听取县级老干部对政府工作报告的意见建议

4 月 19 日下午，县

级领导苏明捷、沈伟轩、

申怀彬参加县政协十届

五次会议特邀界，针对

政府工作报告、“十四

五”规划和二○三五年

远景目标纲要（草案）

及建设“四强县”、迈入

全国“一百强”工作报

告进行讨论。

讨论中，委员们认

为，政府工作报告全面系

统地总结了县政府 2020

年的主要工作，客观分析

了存在的不足，提出了

2021 年工作的着力点，

报告内容全面客观、实事

求是，是一个高质量、高

水平的报告。“十四五”

规划、“四强县”工作报

告描绘了美好的蓝图，

切合宝丰发展实际，鼓

舞人心、催人奋进，是一

份凝聚共识、提振信心、

引领发展的报告。

听完委员们的发言后，苏明捷要

求，政协委员要不断提升自身参政议政

的能力，发挥好广泛联系群众的作用，

积极作为。要围绕提升我县经济发展

水平、提高创新能力、改善人居环境

质量等方面积极建言献策，为建设

“四强县”、迈入全国“一百强”的奋斗

目标作出自己的贡献。（宝丰融媒）
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4月21日上午，县十五届

人大六次会议举行第三次全

体会议。根据大会选举办法，

会议以无记名投票的方式补

选宝丰县第十五届人民代表

大会常务委员会副主任1名；补选宝丰县监察委员会主任1名；补

选宝丰县第十五届人民代表大会常务委员会委员6名。图为参

会代表依次进行投票。 王双正 摄影报道

两会召开期间，县融媒体中心记者

对参会的部分县人大代表和政协委员进

行了专访。代表、委员们纷纷表示，将尽

心尽力履职尽责，担当作为，将民意呼

声、群众关切、百姓感受作为工作的着力

点，把握新形势、新任务、新要求，力争使

各项工作取得新突破、实现新跨越。

人大代表杨淑英说：“听了王县长作

的政府工作报告后，备受鼓舞，令人振

奋。报告中有一句话让我非常感动：用

政府工作的‘辛苦指数’换取人民群众的

‘幸福指数’。在这里，我要为县委县政

府点赞！报告中多次提到龙王沟乡村振

兴示范区和王堂村，这也说明县政府对

龙王沟乡村振兴示范区的发展给予厚

望，回去后，我一定会把会议精神传达

好，落实好，尽我所能，和示范区领导共

同谋划好产业，增加好业态，为示范区发

展贡献力量，确保我县的乡村振兴工作

尽快出彩、出亮点。”

人大代表丁小芹说：“政府工作报告

总结成绩实事求是、不虚不空，分析问题

切中要害、不遮不掩，部署工作目标明确、

措施有力，是鼓舞人心、振奋精神的报

告。其中报告中提到：加快发展农村电

商，推动乡镇和村级电商服务站点，优化

升级，谋划建设电商产业园，下一步，我将

根据指示精神，发挥自身优势，带动更多

人加入电商创业致富，助力乡村振兴。”

政协委员孟文彦说：“听取了政府工

作报告后，感到十分振奋。报告用详实的

数字展现了我县各项工作取得的成绩，充

分反映了几年来的变化和成果。我作为

一名政协委员，既感使命光荣，又感责任

重大。下一步，我将立足本职工作，在医

养服务及中医药研究方面更加精益求精，

为提高群众的幸福指数贡献力量。”

政协委员张静静说：“听完政府工

作报告后，我感受到宝丰的经济社会和

城市发展思路清晰，步伐稳健，我作为

一名社区工作者，同时也是一名政协委

员，下一步，我将认真履职尽责，努力做

好自己的本职工作，争做关注民生的有

心人，重视民生的贴心人，改善民生的热

心人，深入基层一线，做好提案的调研

和撰写工作，为我县经济社会高质量发

展作出自己的贡献。” （宝丰融媒）

尽心尽力尽责 为县域经济高质量发展贡献力量
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